



La Espol, en la red para el desarrollo sostenible

Expertos **científicos y tecnológicos** integran esta organización

El Comité Ejecutivo de la Red de Soluciones para el Desarrollo Sostenible aprobó como uno de sus miembros a la Facultad de Ciencias de la Vida de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

Esta red articula las universidades más prestigiosas del mundo y trabaja con agencias de las Naciones Unidas, instituciones financieras multilaterales, sector privado y sociedad civil.

La Espol aportará a la red con el proyecto Desarrollo de la cadena de bioindustria en el marco de la Zona de Innovación del Litoral Ecuatoriano (ZILE). Este aporte busca sumar a la iniciativa de soluciones de esta organización, la cual promueve nuevas tecnologías, modelos de negocios, mecanismos institucionales y

políticas públicas que aceleren el progreso hacia el desarrollo sostenible.

LA CIFRA

300

MIEMBROS

del ámbito universitario integran la red, que fue lanzada en 2012.

La ZILE contribuirá a potenciar la producción nacional de bienes y servicios con alto grado de innovación derivados de la biodiversidad; potenciará el sistema nacional de ciencia, tecnología e innovación y mejorará el sistema de educación superior, que se orienta a la formación de talento humano avanzado, explicó Ramón Espinel, decano de la Facultad de Ciencias de la Vida. **MTM**